

丹精込めた自慢の品を競う 梨品評会開催

9月30日、西諸県農業改良普及センターで市果樹農業振興推進対策協議会とJAこばやし梨ぶどう生産部会によるナシの品評会が開催されました。【以下結果・優等／金賞のみ】◆新興：協議会…小原勇太さん／JA…小原勇太さん◆新高：協議会…小原勇太さん／JA…種子田健太郎さん



重量・外観・食味・糖度などが審査の対象となり、審査員は一品ずつ丁寧に審査していきました



永井さん（写真左）「自己ベスト更新を目指して頑張りたい」
森本さん（同右）「練習を積み重ね、本番で力を発揮したい」

陸上競技全国大会への抱負を 語り活躍を誓う若き力

9月20日、永井侑太さん（小林中2年）と森本慧さん（西小林中3年）がジュニアオリンピック陸上競技全国大会への出場を市長と教育長に報告しました。永井さんは110mハードル、森本さんは砲丸投げでそれぞれ県大会を1位となり、全国への切符を勝ち取りました。



普段は市総合運動公園周辺でトレーニングを積んでいる松元さんは、同競技で2年連続、3回目の出場です

国体2年連続3回目の出場で さらなる好成績を狙う

9月20日、松元潤也さん（西諸広域行政事務組合中央消防署）が、茨城県で開催される国民体育大会トライアスロン競技に出場することを市長に報告しました。地方選考会で県1位となった松元さんは「国体は競技レベルも高い選手が集まるが、昨年より良い成績を残したい」と話しました。

遺族関係者ら526人が参列 戦没者慰霊を忠霊塔で開催

10月4日、戦没者追悼式が忠霊塔前広場で開催されました。塔には約1600人の戦没者が祭られており、式には526人が参列。遺族を代表して小林市遺族協会の殿所頼明会長が「戦争の惨禍が再び繰り返されぬことを、心から願っています」とあいさつしました。



式典では、西小林小の阿多祥毅さん（写真右上）と細野中の内村結華さん（同右下）が「平和への想い」の作文を朗読しました

大勢の買い物客で賑わう 第35回福祉バザー

10月19日、第35回福祉バザーが市民体育館で開催されました。「お互いに助け合う心豊かな福祉のまちづくり」を推進し、住みよい社会環境を育むことを目的に、福祉関係者16団体が出店。タオルや皿などの日用品や野菜などを販売し、会場は約700人の買い物客で賑わいました。



買い物客で賑わう会場。バザーの売り上げの一部は、各福祉団体の活動費や福祉推進活動費、災害義援金などに当てられます



小さな子ども連れの親子や高齢者夫婦など、幅広い世代の来場者が訪れ生駒高原の秋が深まってきました

コスモスと打上花火の共演 生駒高原でコスモスまつり

9月21日から10月27日にかけて、コスモスまつりが開催されました。生駒高原では100万本のコスモスが開花。期間中はナイトコスモスなども開催。ライトアップされたコスモスとキャンドルの幻想的な雰囲気にも包まれる中で打上花火が上がると、会場からは拍手が聞こえました。

看護師となる決意を新たに

10月11日、小林看護医療専門学校で「誓いの式」が開催されました。看護学科の1年生43人が「仲間を信じ、助け合い、理想の看護師を目指します」と宣誓し、看護師となるための決意を新たにしました。



地域で見守る大切さを再認識

9月29日、細野2区で認知症見守り声かけ訓練が実施されました。地域住民など約100人が参加。実践的な訓練を通して認知症の人を見守り、声をかける方法などを学びました。



多様な文化に触れて学ぶ

10月12日と13日にひなもりオートキャンプ場でワールドキャンプinこばやしが開催されました。市内の中学生24人と宮崎大学の留学生などがゲームや自然体験を通して交流を行いました。



地域共生社会の実現のため

10月1日、赤い羽根共同募金の厚生労働大臣メッセージ伝達式が行われました。市社会福祉協議会の吉丸政志会長は、「助け合いの精神による、皆さまのご協力をお願いします」と話していました。



県畜産共進会で グランドチャンピオン と団体優勝を獲得

10月2日と3日、小林地域家畜市場で「第61回宮崎県畜産共進会」が開催されました。審査の結果、肉用種の部で森田直也さんがグランドチャンピオンを、西諸畜連が団体優勝を獲得しました。
【以下結果と表彰・敬称略】

肉用種牛の部

- 第1類▽優1= 森田直也
▽優3= 森田正明
▽1等= 石橋秀人
- 第2類▽優2= 黒木祐一郎
▽優5= 森田正明
- 第3類▽優2= 森田悠斗、森田直也、坂下浩二
- 部位賞▽均称賞 = 森田直也▽体上線賞 = 黒木祐一郎

乳用種牛の部

- 第1類▽1等 = 中村大輝
▽2等 = 中村大輝
▽2等 = 永田一成
- 第2類▽1等 = 谷口俊文
▽2等 = 中村大輝
- 第4類▽2等 = 谷口俊文
- 第6類▽1等 = 谷口俊文
- 畜産功労者表彰
■受賞 = 折田巖、園田寿寛



Photo 1 グランドチャンピオンの森田さんと「のぞみ号」
2 団体優勝の受賞者と関係者

須木体育館で栗まつり開催

9月23日、栗まつりが須木地区体育館で開催されました。台風の影響が心配されましたが、市内外から約1000名が来場。物産市やステージイベント、大抽選会などを楽しみました。



市内最高齢の鶴丸さんを祝福

9月21日、市内最高齢の鶴丸百合子さん（106歳）を市長が表敬訪問しました。大正2年生まれの鶴丸さんは「テレビを見るのが好きで、来年のオリンピックが楽しみです」と話していました。



クラブ内外で交流を深める

9月25日、こばやし友愛クラブスポーツ大会が総合運動公園陸上競技場で開催されました。市友愛クラブ連合会の会員ら800人以上が参加。参加者は一緒に競技をしながら、会員同士の交流を深めました。



陰陽石まつりで住民ら交流

9月23日、こばやし陰陽石まつりが陰陽石公園で開催されました。神事祭典では五穀豊穡を祈願。その後、地域住民がステージで歌や踊りを披露するなど、多くの来場者で賑わいました。

